



Das Tiroler „Trio Con Brio“ mit Florian Mühlberger, Stephan Moosmann, Christof Schwarzenberger.

Fotos: Rangger



Quinteto del Arco Nuevo feat. Gustavo Battistessa.

Musik vom Feinsten am Bergl

Zwei tolle Imster Laurentiuskonzerte begeisterten die ZuhörerInnen

IMST (alra). Den Auftakt in die drei diesjährigen musikalischen Genussabende übernahm am 4. Juli das „Quinteto del Arco Nuevo feat. Gustavo Battistessa“. Im außergewöhnlichen Ambiente der Laurentiuskirche am Imster Bergl präsentierten die MusikerInnen ihr neues Programm „Colores del Tango 21“ – klassischen Tango in neuen, zeitgenössischen Interpretationen. Die Besetzung des zwei-

ten Laurentiuskonzertes lotete die besondere Akustik der Kirche am Imster Bergl aus – nachdem beim ersten Konzert noch die Streicher dominierten, erfüllten am 11. Juli Bläser den historischen Raum mit Klarinettenklängen. Das Tiroler „Trio Con Brio“ verwöhnte das Publikum technisch und inhaltlich auf hohem Niveau. Die drei Klarinetten Florian Mühlberger, Stephan Moosmann

und Christoph Schwarzenberger verbindet der rege Einsatz in renommierten Ensembles in ganz Österreich – vom Orchester der Wiener Volksoper über das Kammerorchester InnStrumenti bis zum Mozarteum Orchester Salzburg. Noch viel mehr verbinden das Trio aber die Präzision und Emotion, mit denen sie sich der Sprache ihres Instrumentes annehmen.